

## Mein letzter Gruss

Nach einem reichen und erfüllten Leben habe ich diese Erde verlassen. Ich werde hoffentlich in Euren Herzen weiterleben. Ich danke allen Freundinnen und Freunden, Bekannten und Angehörigen für viele wunderbare Momente während meiner Lebensreise und für Eure Unterstützung in den letzten Monaten. Ich habe diejenigen, die mich lieben, verlassen. Dafür werde ich denjenigen, die mich liebten, wieder begegnen.

Seid nicht traurig, sondern freut Euch mit mir, dass ich über 60 Jahre alt werden durfte. Darauf hätte vor 40 Jahren niemand gewettet.

# Eure Judith Renner-Bach

20. Oktober 1953 bis 28. Februar 2015

3006 Bern, 28. Februar 2015  
Brechtbühlerstrasse 13

Wir trauern:  
Irene Bach (Schwester)  
Gabriel Bach (Neffe)  
Verwandte und Freunde

Traueradresse: Irene Bach, Scheffelstrasse 3, 9500 Wil

Am Freitag, 13. März 2015, um 17 Uhr wird im Burgerratssaal im Kultur Casino Bern eine hoffentlich unbeschwerte Abschiedsfeier stattfinden, zu der Ihr alle eingeladen seid. Meine Asche wird an einem unbekanntem Ort der Natur übergeben. Aufbahrung im Schosshalden Friedhof bis Mittwoch, 4. März, 19 Uhr.

Statt Blumen Spenden an: Stiftung gegen Gewalt an Frauen und Kindern, Aarberggasse 36, 3011 Bern, Berner Kantonalbank, Konto: 30-106-9, IBAN: CH04 0079 00168 752311 08.